



Hier ist der Ort „Monopole“ für das Jungschar-Projekt „Wir tun was für Äthiopien“ (ca. 120 km südöstlich der Hauptstadt Addis-Abeba)

Äthiopien - eines der ärmsten Länder der Erde.



Die seit 2007 bestehende Schule.

# INFO 1. Quartal 2016

## Die aktuelle Situation:



Das neu erworbene Grundstück wird eingezäunt - alle helfen bei der gemeinsamen Aktion!



Tesfaye Gichamo (42) und Peteos Hailu (33) leiten die Arbeiten vor Ort.



Der Zaun nimmt Gestalt an ...



### Hallo!

Sicher wartet ihr schon lange auf neue Nachrichten über das JUNGSCCHAR-Projekt 2016!?! Einige Gruppen haben sofort reagiert und Aktionen zur Projektunterstützung gestartet - das war super! Danke schön!

Viele Jungscharen haben fürs Frühjahr und den Sommer Aktionen geplant und vorbereitet - wir sind schon ganz gespannt.

Links könnt ihr den aktuellen Stand der Spenden für das Projekt in Äthiopien ablesen (bereits über 5.700,- €). Eine Menge fehlt noch, doch sicher werdet ihr dabei helfen, dass das Projektziel erreicht werden kann!?

### Neueste Meldungen:

- Das Grundstück rund um die Schule konnte bereits gekauft werden!
- Zwei Mitarbeiter vor Ort sind mit den Planungen und Vorbereitungen beschäftigt.
- Bald starten die ersten Umsetzungen!

**Eine Bitte:**  
Wenn ihr schon Geld gesammelt habt, überweist doch schon etwas - dann kann es vor Ort weiter gehen!  
Wartet nicht erst bis zum Jahresende - danke.

Aktuelle Fotos und Infos unter [www.akjs.eu](http://www.akjs.eu)

### Bitte betet mit:

- Dank für alles, was Gott in Äthiopien schon getan hat!
- Dank für die vielen Jungscharen, die beim Projekt mitmachen wollen.
- Dank für alles, was an Geld zusammenkommt.
- Bitte, dass die Kinder durch die Missionsarbeit viel aus Gottes Wort lernen.
- Bitte: Derzeit herrscht außergewöhnliche Trockenheit in Äthiopien. Regen wäre wichtig!
- Bitte, dass Gott das Projekt segnet und genug Geld zusammen kommt.
- Bitte, dass die begonnenen Arbeiten zügig voran gehen und keine Unfälle passieren.

**„Lasst euch durch nichts vom Gebet abbringen, und vergesst dabei nicht, Gott zu danken.“**

(Kolosser 4 Vers 2)

### Habt ihr weitere Fragen?

Hier die **Kontaktadresse** zum Projekt:  
AKJS (Arbeitskreis Jungschar)  
c/o Ralf Kausemann  
Halbenmorgen 20  
D-51427 Bergisch Gladbach  
Tel.: 02204/67388  
Fax: 02204/23461  
jungschar@christ-online.de

**WIR TUN**

**WAS FÜR**

**ÄTHIOPIEN**

**Vielen Dank!**

